

## LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS DE SALAMANCA INFORMARON A SUS VECINOS SOBRE EL 500º ANIVERSARIO DE LA REFORMA



***Carpa informativa sobre la Reforma en Salamanca, basada en las "8 causas de la Reforma"***

(PODCAST, 10/05/2017) Salamanca es una ciudad muy unida a la historia de la Reforma

Protestante. Famosa entre otras cosas por tener la Universidad más antigua de España y del mundo hispánico (1252), y la tercera más antigua de Europa, cuyo rector más universal, don Miguel de Unamuno, mantuvo amistad con protestantes españoles.

Hace unos días, en el marco de los actos conmemorativos del 500º Aniversario de la Reforma Protestante, las iglesias de la ciudad salieron a la calle con una Carpa Informativa que durante una semana se situó en distintos puntos de la ciudad para conversar con los viandantes y repartir información impresa sobre la Reforma.

Actualidad Evangélica conversó con el pastor **Eliezer Romero**, pastor de la Iglesia Evangélica de Hermanos, de la calle Volta, una de las impulsoras de esta actividad. Le escuchamos...

---

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)